

CONGRÈS

DE LA SOCIÉTÉ FRANÇAISE
DE THROMBOSE
ET D'HÉMOSTASE

30 SEPT.
02 OCT.
2026



h2 CENTRE
DES CONGRÈS
DE NÎMES



SFTH
SOCIÉTÉ FRANÇAISE
DE THROMBOSE
ET D'HÉMOSTASE

PRÉSIDENCE DU CONGRÈS

Jean-Christophe Gris
Françoise Dignat-George
Alain Stepanian

MEMBRES DU COMITÉ D'ORGANISATION

» CLINIQUE
Chloé Bourguignon
Antonia Pérez-Martin
Isabelle Quéré

» BIOLOGIE
Nathalie Bardin
Sylvie Bouvier
Mathias Chéa
Romaric Lacroix
Géraldine Lavigne
Eric Mercier
Éva Nouvellon

» RECHERCHE
FONDAMENTALE
Aurélie Leroyer
Grace Thomas

CONGRÈS DE LA SOCIÉTÉ FRANÇAISE DE THROMBOSE ET D'HÉMOSTASE



Collegae et amici carissimi qui mysteria perturbationis fluxus sanguinis investigatis

-Chers collègues et amis qui scrutez les mystères du flux sanguin trouble.-

Les Nîmois, MontPELLIÉRAINS et Marseillais ont puisé à l'écho du verbe amorti des épopeées antiques nichées dans l'écume de leur Mer commune l'envie de prolonger la **saga des Congrès Annuels de la Société Française de Thrombose et Hémostase (SFTH)** en vous invitant à les rejoindre **du 30 septembre au 2 octobre 2026**. Nîmes, cité des Volques Arécomiques soumise par les légions romaines, Colonia Nemausa prospère appendue à la Via Domitia, tour à tour prise et reprise, martyrisée cent fois : qui, dans sa tradition bâtie sur sédiments de chair et de sang, du Taurbole aux gladiateurs puis aux toreros, a plus mérité de sonder la mécanique du sang qui coule et du sang qui stagne ?

Tradition, oui : mais celle de Jaurès ; fidèle à la flamme, non la cendre...

Venez.

On y parlera hémostase, hémorragies, thromboses - mais thromboinflammation, vésicules extracellulaires, fibrinolyse, anticorps antiphospholipides, antithrombotiques pour les plus fragiles, traitements substitutifs hémostatiques, malformations vasculaires et lymphatiques -. Sur nuances de recherche, de clinique, de laboratoire diagnostic, de thérapeutique et de séances éducatives.

Des voix expérimentées diront ce que nous avons appris ; de jeunes voix brosseront nos lendemains cachés ; des voix tuées seront célébrées et nous tresserons des couronnes de laurier.

Alors entendrons-nous peut-être, porté par le Mistral déboulant au cœur des rues de la vieille ville, l'écho de Victor Hugo nous susurrer

**« Gal, amant de la Reine, alla, tour magnanime,
Galamment de l'Arène à la Tour Magne, à Nîmes ».**

Le Comité d'organisation

congres-hemostase.com

